



Gesundheits- und Sozialdepartement

Bahnhofstrasse 15
Postfach 3768
6002 Luzern
Telefon 041 228 60 84
gesundheit.soziales@lu.ch
www.lu.ch

Nationalrat
Kommission für soziale Sicherheit
und Gesundheit
per Mail an pflege@bag.admin.ch

Luzern, 27. August 2019

Protokoll-Nr.: 903

Stellungnahme zur Parlamentarische Initiative. Für eine Stärkung der Pflege – für mehr Patientensicherheit und mehr Pflegequalität

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Namen und Auftrag des Regierungsrates teile ich Ihnen mit, dass wir eine Verfassungsänderung als falschen Weg erachten, um den Pflegeberuf aufzuwerten. In diesem Sinne können wir grundsätzlich den mit Ihrem Gegenvorschlag vorgesehenen Weg mit Gesetzesanpassungen unterstützen.

Der Regierungsrat teilt im Wesentlichen die Haltung der GDK, appelliert jedoch mit Nachdruck daran, dass sich der Fokus bei der Ausbildungstätigkeit nicht auf Diplomabschlüsse beschränken soll, und dass die Ausbildungsleistungen für Pflegefachpersonen weiterhin anrechenbare Kosten darstellen und somit von den Krankenkassen mitzufinanzieren sind.

Die detaillierte Stellungnahme finden Sie im beiliegenden Antwortformular.

Freundliche Grüsse

Guido Graf
Regierungsrat

Beilage:

- Antwort Luzern zum Indirekten Gegenvorschlag Pflegeinitiative